

Echanges entre Étangs de France et l'équipe des scientifiques du projet SEPURE



L'équipe

INRAE: Joel Aubin, Marc Roucaute, Aurélie Wilfart, Christophe Jaeger, Marie Maillot, Bernard Joseph, Antoine Gallard

Université de Rennes : Alexandrine Pannard

Université de Lorraine : Marielle Thomas

ISARA: Joël Robin

ITAVI : Aurélien Tocqueville, Jésabel Laithier

Lors de l'AG nous avons eu le plaisir d'échanger avec l'équipe de chercheurs qui travaille sur le milieu étang, dans le cadre du projet FEAMP SEPURE (voir article dans la Revue Etangs N°12). Chacun s'est présenté et a décrit son domaine de recherche ou d'intervention. Un focus a été réalisé sur le projet SEPURE, sur le choix des espèces piscicoles par modélisation, le suivi des paramètres physicochimiques, le rôle des compartiments planctoniques et invertébrés, l'évaluation environnementale.

Les échanges avec les participants présents furent l'occasion de percevoir les attentes des gestionnaires d'étangs. Nous avons pu aussi constater la mobilisation de l'équipe sur ce vaste sujet si peu défriché.

Les sujets d'investigation ne manquent pas ; les compétences existent. A nous de mobiliser les moyens et d'échanger avec les scientifiques pour faire avancer les thèmes qui nous paraissent cruciaux.

L'après midi a permis de se rendre compte des réalisations expérimentales, sur le site de l'INRAE du Rheu (U3E). La visite a permis d'échanger sur l'expérience en cours, en faisant un tour d'étangs et d'observer le plancton et les invertébrés à la binoculaire ou au microscope, ce qui a clôturé cette AG de manière prometteuse.

Pour d'éventuelles questions nous vous invitons à les centraliser auprès d'Étangs de France. Nous nous engageons à les transmettre.

